

11月

学校教育目標  
 ○よく考え進んで学ぶ子  
 ○心豊かな子  
 ○ねばり強い子

発行者  
 那覇市立城北小学校  
 校長 有銘 祐子  
 TEL 098(917)3303

### 秋深まり

朝夕肌寒く、少し暖かい食べ物がうれしい季節となってきました。  
 あなたは、春夏秋冬どの季節が好きですか。  
 私は、海が大好きなので夏が好きで、寒い冬は苦手です。でも、温かいお鍋は大好きですよ。さて、先月お知らせした児童会主催の「校長先生の似顔絵」コンテストの結果が出ました。沢山の応募ありがとうございました。子どもから私（校長）は、こう映っているんだと不思議な気持ちになると同時に、大変うれしく思いました。  
 応募してくれたみなさん、ありがとうございました。そして、児童会のみなさん、コロナ禍の中、素敵な企画をありがとうございました。

金賞



よしだ はるのさん

金賞



平良 ゆめのさん

金賞



秋島 彩世さん

銀賞



たまき あむなさん

銅賞



なかい れなさん

銀賞



國吉 千愛さん

銅賞



シャキ 琉里さん

銀賞



富村 一善さん

銅賞



新垣 結菜さん

### 授業参観&引き渡し訓練

今年度初の授業参観&引き渡し訓練が、低学年10月24日(土)、中学年11月7日(土)に行われました。どの子も、久しぶりの授業参観なので、張り切っていました。昨年から始まった引き渡し訓練も、保護者のみな様のお陰でスムーズに行えています。ありがとうございます。来週21日(土)の高学年で今回の授業参観&引き渡し訓練は終わりになります。次の授業参観の予定は、コロナの感染状況をふまえて決めていこうと考えております。ご了承ください。



【かっこよく準備体操の低学年】



【バトパス名人を目指してハイ!!!】

### キャリア講演会—金城しおりさん

「スマイル」の曲でおなじみの首里出身のシンガーソングライター「金城しおり」さんをお招きして、キャリア講演会を11月2日に行いました。しおりさんは、中学3年生の時に友達の前で歌ったことをきっかけに、高校でも歌い、将来の夢を今、叶えているということでした。最後に6年新田豹さんが、お礼の言葉として下記のように話してくれました。  
 本日はお忙しい中、私達のために素敵な歌や貴重なお話を頂きありがとうございました。しおりさんの話を聞いて、大切にしていきたいことが3つあります。  
 一つ目は、好きなことを沢山探す  
 二つ目は、可能性を広げていく  
 三つ目は、夢や目標を言葉にして伝える  
 ぼくの将来の夢は、警察官の特殊部隊になることです。そのために、スポーツや勉強を頑張っています。そして、しおりさんに教えてもらったことを今の自分に生かしながら、頑張っていきたいと思います。

！ 本日は、本当にありがとうございました。  
！素晴らしいまとめの言葉となりました。ありがとう。